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ULTIMISSIME 
  
 Vi trasmettiamo le tre note inviate in data odierna all’Amministrazione. 
 

 Sul primo argomento vi informiamo che la Ragioneria Generale dello Stato ha 

fornito nuove indicazioni alle proprie strutture periferiche in materia di controlli sugli 

accordi decentrati che prevedano il pagamento di emolumenti. 
 

 In virtù delle nuove norme in materia, tutti gli accordi sottoscritti 

successivamente al 18 agosto 2011 dovranno essere inviati, per la validazione, 

all’Ufficio Centrale del Bilancio presso il Ministero dell’Interno. Solo 

successivamente a tale certificazione si potrà procedere al pagamento sul cedolino. 
 

 E’ la riprova che l’introduzione del cedolino unico, nonostante la difesa 

d’ufficio di altri sindacati, è servita a ritardare ulteriormente il pagamento ai 

lavoratori di quanto dovuto.  
 

Ma questo Governo è lo stesso che aveva creato il Ministero della Semplificazione? 
 

 Noi fatichiamo per rimuovere le difficoltà al pagamento ed altri ostacoli 

vengono sempre innalzati. Sull’argomento dei pagamenti riteniamo doveroso fornirvi 

alcune notizie, anche se il condizionale purtroppo è ormai d’obbligo. 
 

 Su cedolino di ottobre i colleghi collocati utilmente nelle graduatorie per gli 

sviluppi economici a seguito delle correzioni apportate dall’Amministrazione, 

dovrebbero ricevere gli arretrati. Sul mese di novembre dovrebbe essere corrisposto 

il premio per la produttività anno 2009.  
 

Rimane da sbloccare il Fondo di Sede anno 2010 ed il premio per la 

produttività sempre per l’anno 2010.  
 

Poiché i tempi previsti saranno brevi, invitiamo tutti i coordinatori provinciali e 

le RSU a verificare che gli accordi decentrati sul Fondo di Sede siano stati sottoscritti 

prima del 18 agosto 2011, altrimenti per ottenere il pagamento copia di tali accordi 

dovrebbe essere inviata all’Ufficio Centrale del Bilancio. Abbiamo chiesto 

all’Amministrazione di fornire direttive agli Uffici periferici ma nel frattempo, 

trattandosi di SOLDI NOSTRI IN RITARDO, riteniamo opportuno comunicarvi 

queste notizie. 

 

 



TAGLI E  FUA 2011 
 

               Roma,  7 ottobre 2011 

 

 Al Vice Capo Dipartimento per le politiche  

 del personale dell’Amministrazione Civile e per le  

 Risorse strumentali e finanziarie 

 Prefetto Domenico CUTTAIA 

       S E D E 

  
 Signor Prefetto, 

 

 il Ministero dell’Economia e Finanze ha dato disposizioni affinchè il Ministero 

dell’Interno procedesse alle riduzioni di spesa per l’anno 2012 previste dalla recente 

manovra finanziaria, quantificate in 550,8 milioni di euro. Su tale argomento chiediamo un 

urgente incontro per conoscere i capitoli di spesa interessati e gli eventuali riflessi sui 

lavoratori del Ministero dell’Interno.   

 

 Con l’occasione, in considerazione della nuova normativa e delle conseguenti 

direttive fornite dalla Ragioneria Generale dello Stato in materia di controlli sugli accordi 

decentrati, che hanno comportato il ritardo nel pagamento in circa venti provincie, del 

Fondo di Sede sul cedolino di ottobre, si chiede di  procedere celermente alla contrattazione 

sul FUA 2011. 
  

 
        IL SEGRETARIO NAZIONALE  

                  (Vincenzo Candalino)  

 

 

150 ORE UNIVERSITA’ TELEMATICHE 

          Roma,  10 ottobre 2011 

 

Al Dipartimento per le politiche del Personale 

       dell’Amministrazione civile e per le risorse  

strumentali e finanziarie 

Direttore Centrale per le risorse umane 

  Prefetto Laura LEGA 

  

S E D E 

Signor Prefetto, 

 

 la scrivente O.S. chiede di voler riesaminare le indicazioni fornite in tema di 

concessione delle 150 ore per seguire lezioni on line con le università telematiche.  

 

 L’Amministrazione ha ritenuto che in tale situazione non fosse possibile concedere 

tale beneficio, nonostante l’interpretazione positiva fornita in materia dal Ministero 

dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca, che ad ogni buon fine si allega. 

 

 Le facciamo presente che sul portale del Ministero della Pubblica Amministrazione 

sono state pubblicate in data 29 settembre u.s. le convenzioni sottoscritte  dal  Ministero della 

Pubblica Innovazione,  dalla Scuola Superiore della Pubblica Amministrazione con l’Università 

telematica non statale  UNITELMA Sapienza. 

 

 Nell’illustrazione dei contenuti di tali convenzioni, a pagina 12 viene segnalata la 

possibilità di utilizzare le 150 ore per la frequenza telematica. 

 



 Alla luce di quanto fatto rilevare ed in  considerazione dell’approssimarsi della 

scadenza delle istanze che i dipendenti del Ministero dell’Interno dovranno produrre per 

chiedere la fruizione delle 150 ore per l’anno 2012, si chiede di conoscere le determinazioni che 

vorrà adottare al riguardo. 

 
        IL SEGRETARIO NAZIONALE  

                 (Vincenzo Candalino)  

  

 

 

TASSA DI ISCRIZIONE ALL’ORDINE 

ASSISTENTI SOCIALI 
 

         Roma,  10 ottobre 2011 

 

 

Al Dipartimento per le politiche del Personale 

       dell’Amministrazione civile e per le risorse  

strumentali e finanziarie 

Direttore Centrale per le risorse umane 

  Prefetto Laura LEGA 

  

S E D E 

 
Signor Prefetto, 

 

 ci è stato segnalato che con parere 23 febbraio 2011 n. 678/2010 il Consiglio di Stato 

ha ritenuto che la tassa annuale per l’iscrizione agli ordini professionali da parte dei 

dipendenti professionisti interni all’Amministrazione, debba essere a carico degli Enti presso 

cui prestano servizio.  

 

 A nostro giudizio tale parere potrebbe disciplinare il caso del nostro personale che 

svolge attività nel settore sociale, con obbligo di iscrizione all’ordine degli assistenti sociali, 

ma con oneri pagati personalmente. 

 

 Si chiede di conoscere l’avviso su tale materia alla luce di quanto esposto. 

  

 
        IL SEGRETARIO NAZIONALE  

                 (Vincenzo Candalino)  

  

 


